

viernes 21 de julio de 2023

# Delirium Teatro escenifica 'El principio de Arquímedes' en el Teatro Leal

*La obra llega a la Sala de Cámara del espacio cultural tras ser traducida a más de 20 idiomas*



cartel de la obra

La compañía tinerfeña Delirium Teatro, bajo la dirección escénica de Severiano García Noda, representará *El principio de Arquímedes* en el Teatro Leal. La Sala de Cámara acogerá la obra de Josep María Miró el próximo 22 de julio, a las 20:30 horas.

*El principio de Arquímedes* ha sido traducida a más de 20 idiomas y representada en más de cincuenta países. Tras su estreno en Barcelona y su triunfo en Madrid, la obra de teatro ha llegado a ciudades como San Petersburgo, Buenos Aires, Ciudad de México y Londres.

El concejal de Cultura de La Laguna y presidente del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Dailos González, destaca la gran trayectoria de Delirium Teatro. “Estamos ante una compañía isleña con más de 35 años de experiencia que, además, nos trae un texto que ha obtenido un gran éxito a nivel internacional”, señaló. Además, añadió que con este tipo de representaciones se demuestra de nuevo el apoyo del Ayuntamiento al talento local. “La cultura hecha aquí es una pieza fundamental en la programación del teatro, configurando una oferta variada y muy completa, de la que pueden participar todo tipo de públicos”, explica.

El cuerpo de actores contará la historia de un entrenador de un grupo infantil de natación. El conflicto comienza cuando abraza y da un beso a uno de los niños que se ha puesto a llorar en el entrenamiento. El público vivirá la espiral de desconfianza que despierta esta ficción

cuando los personajes se preguntan si se trata de un inocente beso en la mejilla o de un caso de acoso.

La interpretación corre de la mano de Soraya González del Rosario, Javier Socorro, Daniel Sanginés y Joché Rubio. Además, el equipo cuenta con Laura Reyes como ayudante de dirección; Julio Tejera, a la cabeza de la composición musical; Héctor de León, como director de vestuario, y Grace Morales, a cargo de la iluminación.

Las entradas podrán adquirirse de lunes a sábado, de 11:00 horas a 13:00 horas y de 18:00 horas a 20:00 horas, en la propia taquilla del teatro lagunero o en el portal [www.tickety.es](http://www.tickety.es) [ <http://www.tickety.es/> ].

### **Delirium Teatro**

Delirium Teatro es un referente de la escena canaria con 38 años de trayectoria. A lo largo de los años, han tratado diferentes contenidos y estilos teatrales como el drama, la comedia, el teatro contemporáneo, gestual o de calle. *Un Culo anda suelto*, *Quijote*, *La Konkista de Canarias*, *La punta del iceberg* o *Bernarda Alba* son algunas representaciones por las que esta compañía tinerfeña ha recibido premios y distinciones a nivel nacional e internacional.